

# バス・トス・週報

温室 36

## どちらになるやう

実は新聞を見ておどろいたのだが、八月九日のパウリスタ新聞に「搖れる三種の神器」という記事がのつていて、天皇の一泊以上の御旅行（みゆき）には剣璽御動座というしきたりがあり、終戦後中止されといふが、来る十月天皇が訪米される時は「御動座」を復活していただきたいという請願が右翼団体神社関係から宮内庁へ出されていふことが、一方左翼グループや智識人階級は、何を今更天皇の神格復活をもくろむようなまねをしこどうするか、と真向から反対している。自民党以外の在野グループでは「御動座」どころか、天皇の訪米は保安政権と日米保安体制の維持を狙った政治的意図であるとして、絶対阻止態勢であるといふ。

「御動座」などという言葉を聽かしかねかう吾々はきいたこともないのだが、吾々が知らぬいだけのことと、三種の神器を天皇の御旅行「御動座」して持ち歩く習慣があつたのならやむを得まい。「三種の神器」というのはいつも天皇の神格復活をもくろむようなまねをしこどうするか、と真向から反対している。自民党以外の在野グループでは「御動座」どころか、天皇の訪米は保安政権と日米保安体制の維持を狙った政治的意図であるとして、絶対阻止態勢であるといふ。

戦前は天皇が旅行（行幸）なごることは少なかったであろうが、戦後は一泊くらいの御旅行は度々あり、御ともの人数、宿舎の関係などで簡素を旨としたので「剣璽御動座」の儀は、一九四六年六月、千葉県行幸を最後に中止されていた。

ところが昨年十一月、二十八年ぶりに伊勢大神宮六十年遷宮式に問題の「剣璽御動座」が復活したのである。組し、この時は「これを前例としない」という条件づきで実現したのであるが、神社、右翼側は、今年十月天皇御渡米の際は是非御

第1478号  
昭和五十年·  
八月二十九日·  
月曜日·行  
Director  
Koiti Mori  
Redator:  
Shohō Miyatake  
Rua 10 de Novembro 882  
C.Postal 112  
Fone: 340 BASTOS  
E.S.P.  
Anual Cr. 55.00 Adiant.

## スペル・メルカート

買いよい、何でも揃う店。

ガスフォーゴン・ガス・水道用具  
電気用具・食料品・飲料水・乾物  
炊事用具・陶磁器・金物類・酒類

店頭にユーピン投函箱が用意してありますからユーピン届か遠い方は御利用下さい。セーロもあります。

CASA TARODA



スペル・メルカート

太郎田屋嘉衛門

電話十六番

「剣璽御動座」は天皇の御身辺を御守りする動座を実現してもらいたいと宮内庁に請願し、全国的に署名運動をはじめているのだ。

「剣璽御動座」は天皇の御身辺を御守りする大切な方法で、ことにアメリカの左翼団体や、在郷軍人の中には天皇訪米反対のデモなどをする、ともあり得るので、「剣璽の御守護は大切だと主張するのである。

「御動座」に反対をとなえる人達の言は、御動座」が定着すると、戦後否定した皇国史観天皇身神格を否定されていりし、象徴天皇と民主主義、といった戦後体制そのものが誤りであったということになる。

昨年十一月に伊勢で行われた「御動座」は天皇の神格化をめざす側の運動のあらわれで、戦後体制そのものの矛盾をさらけ出しているとも言える。

以上は天皇御訪米にあたつて「剣璽御動座」をするか、しない方がよいかの右左論者の紹介の又紹介であるが、あなたは、どちらへ御負成なさるであろうか、右翼の請願へ又ハバ（ハバ）は宮内庁にかけられているわけだが、多くその決定権は宮内庁にあるのであろう。そして、その宮内庁が、どうしたらよいかと

悩んでいるというのだから世話をない。

去年十一月伊勢神宮で行われた「御動座」

は、これを前例としない條件だったのだから、一昨年訪欧の時と同様、海外へ御動座はまかりならぬと発表してしまえばよいのである。その代り右翼の無法者に短刀をつきつけられる位の覚悟は官内庁としてはしなければなるまい。といって、私は左右の云い分のどうらを支持するものでもなく、右翼も左翼もきらいである。唯、簡単に思うことは、こういう論争はすぐ外国のマスコミの好餌となりやすいので、天皇は訪米にあたり、おまもりのエスパートとジョイアを持参して行くそうだ。これを持つて行く、行かぬの論争で日本の国民はまづ二つにわかれケンケンゴーゴーたる由、とやられ、エコノミック、アニマルの癖に古式にはこだわるんだなあと、笑われるのがいやだ。

○天皇一家の日常生活の服装もだいたい洋服をお召しになつてゐる。が即位式には衣冠束帶おすべらかしの古式であるが、もう時代めいたことは、おやめになつた方が、かえて親しみのある天皇様に思われる。

終戦後天皇御自身神格を否定され、人間宣言をされたのだし、憲法では皇位の神聖を否定しているのだから、官内庁がもつとすかり度胸をきめなければならぬ問題だ。

三種の神器は皇居に安置しておく方が、より安全であるといふ見地から、天皇の行幸と共に持ち歩くのは中止してかれこれなかつたのに、やはり右翼の人々は天皇神格をのぞむ余り「御動座」をもち出したのだろう。

○三種の神器といえば、住宅、自動車、電気洗濯器のことかと思つたなどと、冗談のたねになると程、戦後の日本は、おおらかさを取り戻していけるのに「御動座」などと、むずかしいことを持ち出して風波を立てるのは忍心しない。

○さて、この問題はどうケリがつくだろうか。

(了) 系音

金一封

御禮

右は御母堂、故及川マサノ様御逝去の砌り、香薫送しとして当教会へ御寄附下さいました。厚く御礼申上げます。

救世教バストス支部

及川八朗様

## 高級腕巻・ボルソン用時計

世界中の有名時計が揃っております

色彩の美しさ、画面の鮮明さ、音量のゆたかさと明瞭なことは、白黒とは比較になりません

## ステレオグラバードール 録音機

ボルソに入る小型乍ら驚異的高性能、堅牢無比ノミニ撮影機並びに映写機、遠距操作可能幻燈机、グラバードールもステレオ時代になりました。現在販売されているコードモードもテレオに錄音されてます。ステレオの真に迫まる音楽をお聴き下さい。

## 最新式超小型電子計算機

アテマルデバーロス街二一三番地  
レコード・ジヨアリア タカミ  
リオ・お進物用具一切、日本へのお土産南昌

## NOSSA RELOJOARIA

TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213, Fone 154.

## 柴田時計店

電話一五四番

## ブラジルに最初の足跡を立した人達 (二十九回) 故鈴木南樹翁の遺著から

かくて腰部が一ヶ月に獲得する賃銀は、三百二十ミルに達する程度にすぎなかつた。此のものは否もかぎ得なかつた当時にサンパウロ市に、只独り腰部一家のみに娘さんがいると、いうことは、新進な魅力となつて我も我もと腰の借間に押しかけて煙草巻きの手伝をするに至つたのである。

これは決して助平根性などといつてけなすことの出来ない、嚴肅な人生の重要な問題である。花園に遊ぶものは必ずしも花を手折るためのみではない。只詫もなく逍遙してそこには無限の悦樂を感じせんとするものも少なくない。そのうちから将来のため幾分の貯蓄を

腰

部は二百ミルの収入から翌代五十ミルを差引いた百五十ミルで七人の家族が衣食を支持して行かねばならなかつた。衣食ばかりでない、そのうちから将来のため幾分の貯蓄を

をして行かなければならぬのである。これはなかなか口で云う如く容易なものでなかつた。

(四)

多少労働問題をかじつていた私などから見れば、隈部一家の従事していることは實に人生の尊い労作で、別に卑しむべき点は發見されないが、日本民族の使命より出発して、ラジルに新日本を建設しようとした故国出発当時の理想から顧りみて、余りにも見すぼらしい現在の労働は、彼にとつて堪え難い忍苦の生活であつたに相違ない。

「何とかしなければならない」

彼は寸時と雖も、かの未だ羽根のない幼鳥か飛び上らんとする様な、絶望的な煩悶に苦しめられた。

しかし乍ら彼の煙草巻の仕事も段々練習が積んで、段々能率的となり、多少の貯金も出か、リオ州政府と植民地建設の本契約を取交來た。翌四十年十月であつた。水野龍が移民わす迫に話が進展せず、一銭の補給も彼に与

契約のため日本から遠つて来た。その話によえられなかつた。彼は悲痛な決心の下に食う

するトリオ・デ・シャネイロ州に植民地を建設や食わざの生活をして頑張つた。

するといふ話もあつたろうが、これは寧ろ煙草巻に飽き飽きして、いた隈部の方から、進んで飛び付いて行つたという見方が至当である。

「パインニアの群」の十七に書いている如く、水野の通訳として遠つて來た伊藤の媒介で、長女光子娘に有川新吉を婿として迎うる等、労力方面の陣容を整えて一九〇七年末、りオ州マカ工に向つて出発した隈部一家に従うもの有川新吉を初めとして、安田良一、西訳為蔵の二人があつた。

私はその頃モジアナ線の農園を引き上げて移民収容所に住んでいたので、つくづく隈部の前途に危惧の念を起し、「隈部さん、貴方の植民地入りはもう少し考えてみたらどうでしよう。何しろ、こういう風な海外に植民地を開くということは、未だ日本人にはない経験である。それよりも貴方は現存の煙草巻で進んで行つて、もう少し時期を見た方がよからうと思うがね」と云つて遺つた。丁度、ラッサ、アントニオ、ブラドに、五百ミルの権利で売るという小さなお煙草店があつたので、私はそれを隈部が買つて置つてみたならばという考え方であつた。しかし隈部は私の言葉一一顧も与えなかつた。植民地建設が困難であるだけ、それが反つて彼にとつて大きな魅力であつた。

「嘗て日本人に依つて試みたことのない外国への植民地を建設するのである。」

という言葉そのものが既に彼を完全に陶酔せしめてしまつた。日本を出発する時の理想からみても隈部の取つた態度に才豪の無理もないことである。私の忠告などは寧ろ彼の行動を邪魔するものであると云う位に取られたかも知れない。

私は彼ら一行をノルテ停車場に見送つた。多分朝の汽車であつたと思うが、空がついてい

こ、私の胸の中は形容しがたい暗い気分に闇が飛ぶたる響を残して消え去る汽車を見送つた。一乗じた如く、マカ工郡サンント・アントニオ農園は作り荒らしたカンサードの土地であった。第一に何をするにしても資本がない。第一回移民と共に水野龍がやつて來た

積んで、段々能率的となり、多少の貯金も出か、リオ州政府と植民地建設の本契約を取交來た。翌四十年十月であつた。水野龍が移民わす迫に話が進展せず、一銭の補給も彼に与えられなかつた。彼は悲痛な決心の下に食うするトリオ・デ・シャネイロ州に植民地を建設や食わざの生活をして頑張つた。

明治四十二年外務省書記官馬場弥徳氏が同

地視察の報告中に、

## 慰安シンネマ御案内

「ブラジル日本文化協会提供  
一九七五年度NHK

## 紅白歌合戦

期日 来る九月七日(日)八日(月)三回上映

場所 “脣”の部シネマバーストス

九月七日正午より

## 夜の部 総合会館

夜の部は七日・八日とも午後七時から

このフィルムは、日本外務省とNHK海外総局との共催なる事をここに明記申上げます。

一九七五年八月二十日

## 主催 バストス日伯文化協会

### 入場無料

混雑を防ぐため左記の件を御了承願います。

九月七日、脣の部は(地方区)セッションの方へ

九月八日 夜の部 中央区・地方区(セッション)とも。  
中央区・地方区(セッション)とも。

「當地在住の熊本県人隈部三郎は昨年（明治四十年）より凡て三百二十坪程の米田を試作せるに其の結果頗る良好にして施肥の必要なく、一年に二作を収穫することを得云々」

と云い、末項に、

「当地在留の日本人の事業の成績としては、別に見るべきものなく、隈部三郎の開墾に係わる数町歩の場所あれど、現に耕作しつつあるは凡そ一町歩余の地積に過ぎず。これ斯る交通疏遠なる僻陬の地に孤立して労力の不足及び物資の欠乏と聞わざるべからず。且又、皇國植民会社の方針確立せざるを以て、一時耕地を縮少し、只管会社の方針の定まる待ちつつ有様なり」（通商局移民調査報告第二）

何しろ開墾面積一町歩、米田僅かに三百二坪程とあつては心細い。その頃隈部の許に私の同郷の友人高桑治平が仰いていた。

（五）

水野とりオ州政府との植民地契約は、假契約のまま流れとなつてしまつた。何でも大平三次がラッファエル、モンテーロへこの人は水野の通訳や代理人もした人で、水野龍の項に書く」と提携して水野の権利をそのまま取得したといふことであるが、水野が大平と名儀が変つても、金がないことには少しも変りはない。隈部の立ちゆく瀬は何れを向いてもなかつた。

隈部一家は此の耕地では別に仰がなかつたとか、やれ金をどうしたとか云う者がある。私などを始としてバイオニアの誰もが志徒らの倉庫番などをやり、子女の教育に全力を注に大にして、資金というものがない。そこにいだ。夫妻ともに現世的成功を断念し、喜ん多少無理があり、非難される様なことなしとしないが、隈部の場合には彼は云うのは無理であろう。

私などから見れば、何等の希望ありとも見えない此のサント、アントニオの耕地、サウバニアとマラリヤの巣窟の様な荒廢たる土地に、彼は明治四十五年まで、五年間も住み続けたといふことは、その無鉄砲に等しい忍耐力に驚かされる。

移民問題研究会発行となつてゐるが、実は外務省アメリカ局で編纂された「本邦海外發展史（下巻）」彼のことをこう書いてある。

「四十年十二月リオ、デ・ジャネイロ州のマカエ郡サント、アントニオの日本人植民地に入り、自ら鍬を握って米作に従事し、子女にブラジル語の教育を受けさせるため、二里に

養鶏機具の販売人を求めます。

年令は問いません。素人で結構です。

但し外交に意欲をもやせる御方、人見に限りがありますから、御希望の方は至急にご面談を乞う。

ルア・ブレシデンテバルガス街 バストス市

**アルタバス社**

此の度び故大河内俊次様御逝去遊ばされ、謹んで哀悼の意を表します。尚御供養の志梓致しました。萬く御礼申上げます。

バストス南米本願寺  
仏教婦人会

大河内きよ子様

御  
礼

金一封也  
大河内きよ子様  
バストス連合仏教婦人会

故大河内俊次様御他界の節番典送しとて御寄附に  
頂に誠にありがとうございました。

## 急募

時もこんな風である。彼は食つて行けなかつたのだ。愈々植民地が絶望であると判然しても、彼には一厘錢もない。仰くにも仰けない。彼の運命は悲惨そのものであった。彼はグワナバラ湾内のニテロイ寄りに点在するラージ島に行つて、造船所の構番となつた。次にリオ市マングにあるガス会社の門番になつた。

私は一九一三年アマゾーナスからの戻りに彼を訪問した時は、此の門番時代で、彼はテヘナに住んでいた。このテヘナの隈部の住宅の近所には杉原、蜂谷等が住んでいたし、山県の家も餘り遠く離れて居なかつた。

死亡通知並びに会葬御禮

夫、大河内俊次（六十五歳）儀去る八月十八日午前十一時突然発病、直ちに入院手當の甲斐なく同日午後三時急逝致しました。依て翌十九日午後四時自家出棺バスストン墓地に埋葬致しました。此の儀生前御交誼を頂きました皆様へ謹んでお知らせ申し上げます。

追つて葬儀に際しましては御多忙中にも拘らず遠路懃々御会葬下され、且つその上御鄭重なる御香料並びに花輪など御供え下され御芳情辱く篤く御礼申し上げます。

実は一々御廻礼申し上げねばなりませんが取込中その意を得ませず、誠に失礼ではござりますが略儀紙上を以つて取敢えず御礼の御挨拶に代えさせていただきます。

一九七五年八月二十二日

ウニオンⅡ	区	様	喪主	大河内 きよ子
ウニオンⅡ	男女青年	様	長男	大河内 恒則
連合青年団		様	次男	千葉 美代
プラ拓製糸株式会社		様	次女	高地 郁
バーストス市役所		様	夫	政信
ウニオンⅡ婦人会		様	夫	洋澄
バーストス宗教婦人会		様	夫	好子
バーストス南米本願寺		様	夫	俊郎
バーストス連合宗教婦人会		様	夫	実同
州立高等二年生一同		様	夫	一夫
バスストン養蚕家一同		様	男	勇子
バスストン養蚕家一同		様	子	男子
会葬者各位様			夫	

Posto Shell

Toshio Goto

Rua Adhemar de Barros № 310

BASTOS



お知らせ

永い間ガソリーナ・ポスト  
経営に当り、皆様の御愛顧  
に預り厚く御礼申上げます。  
此の度び家事の都合に依り  
アテマル・デ・バロス街に独立  
することになりましたので、  
今後一層の御引立賜り度く  
御願い申し上げます。

一九七五年八月

アテマル・デ・バロス街三一〇番地

ホスト シエル  
後藤 利夫

日	1975年七月分 バストスの気温と降雨量			最高気温	最低気温	降水量	風向	天候	雲量
	項目	気温 °C	湿度 %						
1	18,0	8,0	20,0	13,0	14,0	3,0	E	○	8
2	23,0	9,0	26,3	25,0	10,0	1,7,1	W	○	2
3	17,0	7,0	10,0	27,0	15,0	1,5	S	○	9
4	18,0	7,0	8,9	18,0	12,0	1,5	S	○	5
5	17,0	5,0	7,8	20,0	10,0	2,0	W	○	5
6	16,0	2,0	5,7	28,0	2,0	2,0	W	○	5
7	19,0	3,0	4,5	21,5	1,0	1,0	S	○	5
8	21,0	5,0	4,7	23,0	1,0	1,0	S	○	5
9	22,0	7,0	5,5	27,0	5,0	5,0	E	○	5
10	23,0	7,0	4,9	28,0	11,0	11,0	E	○	5
11	23,0	6,0	4,3	26,0	8,0	8,0	N	○	5
12	25,0	8,0	4,5	28,0	7,5	7,5	E	○	5
13	26,0	8,0	4,0	29,5	10,0	10,0	E	○	5
14	25,0	8,0	4,5	30,0	10,5	10,5	E	○	5
15	26,0	18,0	4,0	30,0	15,0	15,0	N	○	2
16	28,0	19,0	3,7	30,5	13,0	13,0	N	○	7
17	25,0	5,0	10,0	30,0	4,0	14,0	W	○	10
18	27,0	2,0	3,9	31,0	-3	0,2	E	○	10
19	17,0	12,0	5,0	27,0	2,0	2,0	E	○	10
20	18,0	14,0	5,0	22,0	6,0	6,0	E	○	10
21	19,0	15,0	6,0	25,0	7,0	6,5	E	○	10
22	19,0	15,0	6,0	27,0	10,0	10,0	E	○	10
23	20,0	15,0	5,3	27,0	7,0	7,0	N	○	10
24	23,0	17,0	4,9	28,0	9,0	9,0	N	○	10
25	24,0	17,0	4,4	29,0	9,0	9,0	N	○	10
26	28,0	18,0	3,6	30,0	12,0	12,0	S	○	10
27	21,0	17,0	6,2	28,0	13,0	13,0	N	○	10
28	24,0	18,0	5,0	28,5	10,0	10,0	E	○	10
29	25,0	18,0	4,5	28,5	10,0	10,0	E	○	10
30	26,0	20,0	5,2	29,5	9,0	9,0	E	○	10
31	26,0	19,0	4,6	30,0	10,0	10,0	E	○	10
合計		649,0	489,0	1738	809,5	259,8			
平均		20,9	15,7	5,6	26,1	8,3			

投稿 古代文字について

バストス週報第一四二号、一九七五年八月二十五日発行、「温室」35の「日本の古代皮」二頁中に於いて、「日本には古代文字がなかったので、歴史を書き残すことが出来なかつた」云々とあります。

又「キリストは日本で死んでいる」著者、山根キク女史の文中に曰く、「青森県から時々文字石が発見されるということは、前々から聞いていたが、年の暮れ（昭和十三年）に諏訪氏から連絡で、或る山中で散在する無数の文字石を発見した」という報告を得たので「云々と記され（一八九頁）」であり、青森県下の森中腹に散在する無数の文字石の寫真（一九一頁）が掲載され

てあります。

月つ、日向の国・天の岩戸附近より出土した文字石の写真も出ています（二十四頁）。

その他に「ヒフ文字」「モリツネ文字」「アヒル文字」「アヒル草文字」等、數十種類が古い神社の御守りに使用されている云々（三十七頁）

「古事記と現代の予言」著者、谷口雅春氏、興味を持つていろものですが、誌上を通じて二八頁に於いて（昭和十四年十月十五日発行）本誌愛読者諸氏の御高説を承りたく存じ、おに「ひふみ」（ひふみ）という文字は、古代日本にあつた「願いするもの」であります。

日本文字」と称する太陽の輪を元にした象形文字であると伝えられてゐるのですが、云々とあります。

一九七五年八月二十三日

バストス市、ブガルガス街五二〇番地 渡辺生

## 週報代値上げ

（例通知）

週報御愛読を頂きありがとうございます。皆様も御承知のように此の度びの郵便料の値上げのため週報経営が困難となり、

九月中に紙代お支拂込は五五ケルゼーロとし十月以後は（六十五ケルゼーロス）に値上がりして頂きます。

バストス通報社

# イスラエル人の強気

○イスラエルとエジプトの第二次兵力分離点で詰合いかつこうになり、キツハソジヤー米国務長官が再びのり込んだといふことだか、イスラエル前戦兵隊たちはギン候、ミトラ敵の容害を後退する兵力分離案だと承知できないと、ラビン首相の弱腰をなじつており、野党も占領を返さないと公言しておき乍ら、今更向事をやとばかり甚だ強硬である。然し野客はどういう結果になるかという点は承なんだろうか。

もともとシナイ半島などイスラエルの土地でなく、六年前エジプトのナヒル大統領が無法なけんかを吹っかけで六日戦となつた結果シナイ、イスラエルを占領したまま返さないことが一昨年のエジプト・シリアの殴りこみとなつたのだ。シナイ半島をイスラエルが占領しつづければ、中東に平和の来ないことは判りきっている。イスラエルは尚戦争の起るのを望んでいるのだろうか。又イスラエル国民も戦争の火種となるシナイ半島を抱え込む方がよいと思つてしているのだろうか。かつての好戦国といわれた日本人顔だけね。

○これとハレスチナ難民のアラファット議長は国連のオブザーバーの立場でエジプトとイスラエルの握手を反対している。

彼はエ・イが交戦し、エジプトが勝てば、ヨルダン河以西の旧領土が返ってくる計算なのである。

こうして敵味方とも戦争を待望している有様では、かりにおこまつても、シナイ全半島がエジプトに戻らないかぎり、ごたごたは永久に絶えることはないだろう。了

# ナンセンスライズ

系音

1. 液の味は時には甘く、時には苦い、つばきの味は?
2. 田淵がプロテクターをつけ忘れて登。客にマジられてテレ笑い、次の瞬間下を向いて赤面した。何故?
3. 犬は喜ぶと何故尾を振るの?
4. トルコ娘が最もいやがるタイプの男は?
5. 値上げ前にタバコを買いため中高校の先生に発見され、何と云つた?
6. トイレに飛び込んだ刑事コロンボがしゃ

# 消火御禮

去る八月二十二日正午エスペランサ区の小生方農場へ隣家の野焼より飛火して苗木並びに果樹等焼失致しましたが幸いにして家屋の類焼をまぬかれましたが、近時は季節風にあふられ、どうなることかと察じつつ消防に尽力致しましたが、隣の火車などの助力を頂き大事に列らず感謝の外ありません。

実は一々御伺いして御礼申上げねはなりませんが、何分狼狽の余り、御尽力を頂きました方々並びに御見舞の御言葉を頂きました方々の御芳名に記憶深れこれあり、失礼乍ら取敢えず紙上にて御礼申上げます

八月二十三日

バストス	市役所	森	元	武
スール	ブラジル組合	森	元	光
バラ柄製糸株式会社	警察署	森	元	雄
消火に勞力下さました皆々				

FABRICA DE GRANITO  
Av. Rio Banco % C.Post.23 Fone:515  
ADAMANTINA E.S.P.

大西文吉

郵函二十三番  
電話五一五番

**大西石碑五場**

日本式及びフランシル式  
墓碑 記念碑

石臼 胸像 石燈籠

石材美術彫刻類一切製作

古い墓の修理も致します

アダマンチナ市リオ・ブランコ大通り

1. かんだとたん気づいたことは?
2. 人を驚かすことの好きな商売は?
3. たちの悪い客(立ち)
4. 尾は犬を振れないから。
5. 見付かつた(三ツ買った)
6. かみさんがねえ。

7. パア(BAB)

## 訪日御挨拶

私共

此の度び郷里山口県大津郡油谷町へ墓参  
旁々一時帰参することになりました。  
訪日に当りましては皆方より過分の御饌  
別を頂き、且又団体及び個人より社行会  
を催し下され、重々の御厚情の程まことに  
に有難く厚く御礼申し上げます。

尚、出発は九月一日午後十一時二十分、  
ビラコツ。ホス空港ですが、留守中は何卒  
よろしく御願い申し上げます。

一九七五年八月二十八日

バストス出発にあたり・

京野萬治郎  
信代

バストス連合仏教会(男女)様  
グランジマ、バストス組合 様  
ウニオンⅡ区婦人会 様  
バストス南米本願寺(男女)様  
岩 捣 满 雄 様  
西 本 清 人 様

金一封也

去る六月十四日、平井熊年様御昇天の砌り当聖母婦  
人会へ前記の御寄附を頂戴致しました。紙上を以つ  
て厚く御礼申上げます。

バストス聖母婦人会

平井シゲル様

おわび

前記の御礼広告は、平井さん御不幸直後に  
依頼されたものを、入植祭の多量の原稿の  
下積みとなり、遅延の内に発表したものと  
勘違いしております。おくれながら此處  
に記載しておわび申上げます。

バストス週報編集部

平井シゲル様  
聖母婦人会 様

迷いユーピン 週報社保管

受取人 城戸文雄 SUMIO KIDO 日本字無し  
差出人、松山市桑原町九十九の四

城戸文 一  
お心当たりのある方は知らせて下さい

## 日本はこれで良いのか(1)

日本は、第二次世界大戦後の敗戦による疲弊した経済は朝鮮戦争の軍需景気により救われ大いに儲け、それがきっかけとなり、僅か三十年にして経済大国にのし上り、一昨年の石油ショックまでは天井知らずの好況に恵まれ、現在三十四、五歳の中堅層は戦争中の困苦と食糧難の経験がないため、いたずらに消費美徳などと称なえるし、一方戦時中苦盃をなめた指導階級の智識人と云われる人間までが戦争中の困難は軍部の好戦思想に起因するものであると云い、まるで軍部は日本人ではなかつたようなくよくようになつた。

軍人が勝手に身の程知らずに不要の戦争をはじめ、国民を苦しめ、敗戦のどん底生活に落しいれたのだ。その日本を救つたのはアメリカであり、日本はアメリカの核の傘下に保護され、永久に戦争を放棄して自衛の必要はない、と考えているとしたら、日本は今後どうなるのであろうか。

私は敗戦後の日本を救つたアメリカ力が決して日本に友愛的感情からではなく、日本の共産化を恐れた結果に外はないと信じている。何故ならば、それはと紳士的国柄であるなれば、日露戦争後疲弊した日本漸く立ち直ると見ると、排日問題を起し、日本品の輸入を止し、あまつさえ英仏共同で經濟封鎖に追いつめ、中東の英仏植民地では日本品を排斥し、鉄、石油等の資源の途を断たれた日本は自滅か、戦争により自活の道を求めるほかなく第二次大戦となつたことを忘れたのであろうか。

不幸にして戦争は日本の敗戦によって終つた。もし終戦時アメリカは日本を救わず、天皇を戦犯者として死刑に処し、日本本土を占領したとすれば、北海道はロシア、四国は英、九州は支那へ占領されたであろう。そして狭い日本において民主主義と共産主義の戦場と化すことは火を見るより明らかであつたろう。

アメリカは日本を救け、共産思想の防波堤にすることを考えた。そしてロシアへは桜木を、蒋介石には台湾、自らは沖縄占領というかたちでロシアを納得せしめ、日本には軍隊を認めず、日本を庇護するという名目のもとに沖縄をはじめ本土にまで二百カ所に近いアメリカ基地を設けて事实上日本全土を占領した。

八月三十一日(日)九時半 九月一日(月)八時 東宝  
総天 黒色

# 父ちゃんの手が開こえろ

吉沢京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

田中邦衛

汀崎英子

高倉健 小林桂樹  
若山富三郎 森みよ子  
川口秀子 水島道太郎  
遠藤辰雄

原田芳雄 長島豊次郎  
川口秀延 茂山千之丞  
大住慶次郎 川口秀延  
奈良真義

後藤陽吉

大活躍!

盗こそ藝術である、フランス生れの大怪盗ルパンの血をひく涙棒貴族が陸海空で大活躍!

九月二日(火)三日(水)両夜とも八時 東宝  
総天 黒色

# 念力作戦

安清マリア

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

田中邦衛

吉澤京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

大活躍!

Reiso de Cine Bastos

九月五日(金)八時半 九月六日(土)九時半 松竹  
総天 大然色(超)

# カルロス13

高倉健 小林桂樹  
若山富三郎 森みよ子  
川口秀子 水島道太郎  
遠藤辰雄

鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

大活躍!

吉澤京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

九月九日(火)十日(水)両夜とも八時 東映  
総天 然色

# 黒沢明監督作品集

高倉健 小林桂樹  
若山富三郎 森みよ子  
川口秀子 水島道太郎  
遠藤辰雄

鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

大活躍!

吉澤京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

九月九日(火)十日(水)両夜とも八時 東映  
総天 然色

# カルロス13

高倉健 小林桂樹  
若山富三郎 森みよ子  
川口秀子 水島道太郎  
遠藤辰雄

鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

大活躍!

吉澤京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

九月九日(火)十日(水)両夜とも八時 東映  
総天 然色

# カルロス13

高倉健 小林桂樹  
若山富三郎 森みよ子  
川口秀子 水島道太郎  
遠藤辰雄

鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

大活躍!

吉澤京子 森みよ子  
佐々木勝彦 同葉子  
鶴田道代 藤間裕也  
渡瀬恒彦

伊藤四郎 人見明  
柳美那 奈良真義  
後藤陽吉

その結果として智識階級を壳り物にしてゐる学者どもは、犬が尾を振る如くアメリカ進駐軍に追従奔走して保身を全うした。

アメリカは日本が再び強国となることを恐れ、憲法を改正し、日本歴史を教科書から塗りつぶさせ、家族制度をなくし、国旗の掲揚をさし止め、天皇の統帥権をなくした。智識階級とかいう者の中からアメリカの政策の尻馬を追つて軽語はもとより国歌君が今まで誹謗するようになり、この馬鹿学者の指道を受けた者はどうなつたであろうか。日本赤軍とか称して、何の恨みもない市民を殺傷したり、ハイジャックをやつたり、時間爆弾を付掛けて建物を破壊したり、そこは臯太子に三階から角棒を投げつけ、火炎ビンを投じるようになつてきただ。

このようは無軌道な過激思想の青年の親達が殆んど教育家であり、智識階級と呼ばれ家庭の子女であることでもうなづける。つまりアメリカの政策は完全に成功したのであるといつてよいであろう。

こうした日本国内のことは、いざれ心ある指導者が現われてめざめる時機もあるだろうと思われるが、インドシナの激変以後、世界の潮流變ろうとしている。日本の安全もそれと無縁ではない。果して今後とも、アメリカは極東を守り続けるどうかを考えてみたい。

つづく

勝南

御禮

去る八月二十三日(金)午后エスペランサ区の農場の草焼き中、煙火致しました節は各伝播には早速御かけつけ消防に御尽力下さいました。誠に有難うございました。とんだ御迷惑を御かけして相すみませんでした。心よりお詫び申上げます。

取込中御尊名伺い洩れもあるかと存じ、紙上を以つて皆様に厚く御礼申上げます。

八月二十五日

シャーカラ区 馬欠場哲夫

バストス市役所様  
バストス警察署様

プラ柘霧株式会社様

エスペランサ区民御一同様

其の他 各位様